

Privacy Policy

Description

Who we are

Nah, kalau mau mampir ke tempat kita, coba akses <https://homp.my.id>

Comments

Ketika orang lain meninggalkan komentar di situs web ini, kami mengumpulkan informasi yang ditampilkan di formulir komentar, seperti nama dan pesan. Kami juga mendapatkan alamat IP dan informasi tentang perangkat yang digunakan oleh pengunjung untuk membantu mendeteksi spam.

Selain itu, alamat email Anda mungkin akan diubah menjadi angka-angka agar tetap rahasia, dan informasi ini dapat digunakan oleh layanan Gravatar untuk melihat apakah Anda menggunakannya. Gravatar adalah layanan yang menampilkan gambar profil Anda. Kebijakan privasi Gravatar dapat dilihat di tautan ini: <https://automattic.com/privacy/>.

Setelah komentar Anda disetujui, gambar profil Anda akan terlihat oleh semua orang yang membaca komentar Anda.

Media

Jika kamu mengunggah gambar ke situs web, kamu sebaiknya tidak mengunggah gambar dengan data lokasi tersembunyi (EXIF GPS) di dalamnya. Pengunjung situs web dapat mengunduh dan melihat data lokasi dari gambar-gambar di situs web tersebut.

Cookies

Jadi, jika kamu meninggalkan komentar di situs kami, kamu bisa memilih untuk menyimpan nama, alamat email, dan alamat website kamu dalam cookies. Cookies ini digunakan untuk memudahkan kamu agar tidak perlu mengisi detail kamu lagi ketika meninggalkan komentar berikutnya. Cookies ini akan bertahan selama satu tahun.

Jika kamu mengunjungi halaman login kami, kami akan mengatur sebuah cookie sementara untuk menentukan apakah browser kamu menerima cookies. Cookie ini tidak mengandung data pribadi dan akan dihapus saat kamu menutup browser kamu.

Ketika kamu login, kami juga akan mengatur beberapa cookies untuk menyimpan informasi login kamu

dan pilihan tampilan layar kamu. Cookies login akan bertahan selama dua hari, dan cookies pilihan tampilan layar akan bertahan selama satu tahun. Jika kamu memilih “Ingat Saya”, login kamu akan tetap aktif selama dua minggu. Jika kamu logout dari akun kamu, cookies login akan dihapus.

Jika kamu mengedit atau mempublikasikan sebuah artikel, sebuah cookie tambahan akan disimpan di browser kamu. Cookie ini tidak mengandung data pribadi dan hanya menunjukkan ID postingan artikel yang baru kamu edit. Cookie ini akan kadaluarsa setelah satu hari.

Embedded content from other websites

Di situs ini, kita bisa menemukan berbagai konten seperti video, gambar, dan artikel. Kadang-kadang, konten tersebut berasal dari situs lain. Ketika kita melihat konten dari situs lain, seperti menonton video atau melihat gambar, situs tersebut bisa mengumpulkan informasi tentang kita.

Mereka juga bisa menggunakan cookies, yang merupakan sejenis alat untuk mengumpulkan informasi tentang kita. Mereka juga bisa menggunakan alat pelacak dari pihak ketiga untuk melihat bagaimana kita berinteraksi dengan konten yang mereka sediakan.

Misalnya, jika kita memiliki akun dan masuk ke situs tersebut, mereka bisa melihat bagaimana kita berinteraksi dengan konten yang mereka sediakan.

Who we share your data with

Ini adalah tentang dengan siapa kita membagikan data kamu. Data adalah informasi yang kita simpan tentang kamu seperti nama, umur, atau alamat. Ketika kamu menggunakan internet atau aplikasi, kita mungkin perlu membagikan data kamu dengan orang lain. Misalnya, jika kamu bermain game online, kita mungkin perlu membagikan data kamu dengan pemain lain agar kamu bisa bermain bersama mereka. Tapi jangan khawatir, kita hanya membagikan data kamu kepada orang-orang yang membutuhkannya untuk alasan yang baik dan aman.

“Jadi, jika kamu lupa kata sandimu dan meminta agar kata sandimu direset, alamat IPmu akan dikirimkan dalam email reset tersebut. Alamat IP itu seperti alamat rumahmu di dunia maya.”

How long we retain your data

Data adalah informasi yang kita simpan, seperti nama, alamat, atau nomor telepon Anda. Ketika kita mengumpulkan data Anda, kita akan menyimpannya untuk beberapa waktu.

Kadang-kadang kita perlu menyimpan data Anda untuk jangka waktu yang lama, misalnya jika Anda menjadi pelanggan kami. Namun, ada juga saat-saat di mana kita harus menghapus data Anda, seperti jika Anda meminta kami untuk melakukannya.

Jadi, kalimat ini memberi tahu kita bahwa ada waktu tertentu di mana kita akan menyimpan data Anda, tetapi juga ada waktu di mana kita akan menghapusnya.

Jika kamu meninggalkan komentar di sebuah situs web, komentar dan informasi tentang komentar itu akan disimpan selamanya. Hal ini dilakukan agar kami dapat mengenali dan menyetujui komentar-komentar lanjutan secara otomatis tanpa perlu menunggu untuk dimoderasi terlebih dahulu.

Untuk pengguna yang mendaftar di situs web kami (jika ada), kami juga menyimpan informasi pribadi yang mereka berikan di profil pengguna mereka. Semua pengguna dapat melihat, mengedit, atau menghapus informasi pribadi mereka kapan saja (kecuali mereka tidak dapat mengubah nama pengguna mereka). Administrator situs web juga dapat melihat dan mengedit informasi tersebut.

What rights you have over your data

Jika kamu memiliki akun di situs ini atau pernah meninggalkan komentar, kamu bisa meminta untuk menerima file yang berisi data pribadi yang kami miliki tentangmu, termasuk data apa pun yang sudah kamu berikan kepada kami. Kamu juga bisa meminta agar kami menghapus semua data pribadi yang kami miliki tentangmu. Namun, ini tidak termasuk data yang kami harus simpan untuk tujuan administratif, hukum, atau keamanan.

Where your data is sent

Ketika seseorang mengunjungi halaman web atau situs, mereka bisa meninggalkan komentar. Tetapi, tidak semua komentar itu baik, ada juga yang buruk dan tidak berguna. Untuk melindungi halaman web dari komentar yang buruk, ada layanan khusus yang membantu mendeteksi komentar yang buruk secara otomatis. Jadi, jika seseorang meninggalkan komentar yang buruk, layanan ini akan mendeteksi dan mencegahnya muncul di halaman web tersebut.